



Participan aspirantes de oposición al 2024 en el foro de la Sociedad Civil Mexicana

Rumbo a la elección del 2024, este lunes comenzó la pasarela de aspirantes presidenciables de la coalición de partidos opositores a Morena que participaron en el Foro Sociedad Civil Mexicana, Unidad y Gobiernos de Coalición, organizado por la sociedad civil Unidos. En el foro, la senadora priista, Claudia Ruiz Massieu se pronunció para debatir la crisis de credibilidad que tienen los partidos políticos. La senadora del PAN, Lilly Téllez afirmó que hay que acabar con el régimen autoritario. Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, llamó a la unidad para la elección del 2024.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AA56cQIHXYg%5FWqA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214113&parId=75F18D3264FEE48F%214110&o=OneUp>